

Das Russlandzentrum der Universität Innsbruck und der Verein „Russkij Dom“ laden zu einem Vortrag von Fatima Ortabajewa (Tscherkessk) ein:

Donnerstag 27.11.2014, 19:00 Uhr
Russlandzentrum (Herzog-Friedrich-Straße 3, 1. Stock)

Winterbräuche im Jahreszyklus in den Gebieten von Don, Kuban und im Nordwestkaukasus

Der Vortrag widmet sich den Traditionen und dem Brauchtum verschiedener Völker im nordwestkaukasischen Raum, ihren Liedern, Tänzen und Trachten, deckt gegenseitige Einflüsse, Ähnlichkeiten und Unterschiede auf und wird durch einen bunten Bilderreigen sowie authentische Videoaufnahmen ergänzt. Der Vortrag findet in russischer Sprache statt und wird durch eine zweisprachige PowerPoint-Präsentation unterstützt.



Fatima Ortabajewa (Tscherkessk) absolvierte die Musikfachschiule in Tscherkessk im Fach Chorleitung sowie die Pädagogische Musikhochschule Rostow (Rakhmaninov-Don-Konservatorium) und unterrichtet seitdem an diversen Musikhochschulen und -schulen in Karatschai-Tscherkessien. Sie leitet das Vokalensemble „Vivat“ und die Kindervolksmusikgruppe „Alan“, die zahlreiche Auszeichnungen bei nationalen und internationalen Wettbewerben bekommen haben.



Im Anschluss laden wir die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein, einige nordkaukasische Gerichte, die traditionell zum Jahreswechsel zubereitet werden, zu verkosten.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen!

Um Anmeldung unter russlandzentrum@uibk.ac.at wird gebeten.